

Dans le cadre du programme d'échange Erasmus+ j'ai eu l'opportunité de partir à Erlangen en Allemagne. J'ai choisi de partir une année complète et je ne regrette pas du tout mon choix. Les plus gros progrès se font souvent à partir du deuxième semestre, lorsqu'on commence à se sentir vraiment à l'aise dans son nouvel environnement.

Erlangen est une ville universitaire très jolie située à une vingtaine de kilomètres de Nuremberg. L'université où j'ai étudié (IFA) se trouve au nord de la ville dans un cadre magnifique.

Les étudiants et enseignants allemands ont été très accueillants et j'ai eu la chance de rencontrer des personnes de différentes nationalités grâce au programme Erasmus de l'université mais aussi au sein de la WG (colocation) dans laquelle j'ai habité.

Une année à l'étranger apporte évidemment beaucoup sur le plan linguistique et culturel mais cela permet aussi de gagner confiance en soi, d'être plus ouvert d'esprit et plus autonome.

Une expérience très enrichissante dont je me souviendrai !

LITZLER Marie

Erasmus 2016/2017

Institut für Fremdsprachen und Auslandskunde (IFA), Erlangen